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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 09 de abril de 2015 

 

----- Aos nove dias do mês de abril do ano de dois mil e quinze, no edifício dos Paços 

do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os seguintes 

elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara Municipal, 

Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa Teixeira, 

Dr.ª Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso e Dr. 

António Manuel da Cunha Martins. -------------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

dez minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior que, 

colocada à votação, foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

começou por manifestar a sua satisfação pelo modo como decorreu o III Festival de 

Caminhadas, que se realizou no Gerês, nos dias 21 e 22 de março. O evento, que 

contemplou a realização de quatro trilhos: Sagrado, Junceda, Alemão e Pé de Cabril, foi 

organizado pelo Município em parceria com a Associação Gerês Viver Turismo e a 

ATAHCA e trouxe ao concelho muitos amantes da natureza e do pedestrianismo que 

puderam desfrutar das maravilhosas paisagens que caracterizam Terras de Bouro. Este 

evento, que decorreu paralelamente ao Fim-de-semana Gastronómico de Terras de 

Bouro, contribui para o sucesso do mesmo, dado o elevado número de pessoas que 

trouxe ao concelho e que, além de admirarem a natureza, puderam apreciar a nossa 

gastronomia. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

----- Em seguida, o Sr. Presidente informou que o Município viu aprovada uma 

candidatura efetuada através do consórcio “Minho in”, no valor de 33.000,00 euros, 

para limpeza da Via Romana/Geira, obra que já foi adjudicada a uma empresa do 

Campo do Gerês. ------------------------------------------------------------------------------------ 

----- Por último, o Sr. Presidente quis manifestar a sua satisfação pela divulgação de 

uma notícia no jornal britânico The Guardian, que faz referência ao Gerês como o 

quarto melhor destino turístico em áreas protegidas, o que também foi noticiado pela 

televisão, reforçando a grande divulgação e visibilidade do Gerês e de Terras de Bouro 

nos meios de comunicação social. ---------------------------------------------------------------- 

----- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 



2 
 

----- Pediu o uso da palavra o Sr. Vereador Dr. António Afonso, congratulando-se com a 

aprovação da candidatura efetuada para a limpeza da Via Romana, classificada como 

Património e Monumento Nacional, e uma área muito atrativa para os amantes da 

natureza que bem está a precisar de uma intervenção de limpeza. --------------------------- 

----- De seguida, o mesmo Vereador referiu que teve conhecimento, através da 

imprensa, da assinatura de um protocolo relativo a um projeto transfronteiriço, que 

prevê um investimento no montante de 2,5 milhões de euros, nos municípios 

portugueses e galegos com termas. Uma vez que o Sr. Presidente ainda não referiu ou 

informou sobre este assunto, solicitou esclarecimentos sobre o mesmo. -------------------- 

----- Por último, e como foi entregue nesta reunião pelo Sr. Presidente um documento de 

trabalho sobre o Relatório de Contas de 2014, o Dr. António Afonso solicitou, à 

semelhança dos anos anteriores, o fornecimento de informação sobre as horas 

extraordinárias referentes ao ano de 2014, bem como um relatório das transferências 

efetuadas para as Juntas de Freguesia relativas à execução de obras. ------------------------ 

----- Para responder às questões colocadas pelo Sr. Vereador Dr. António Afonso, usou 

da palavra o Sr. Presidente. Sobre a assinatura de protocolo referente a um projeto 

transfronteiriço, o Sr. Presidente começou por pedir desculpa por ainda não ter 

informado os Srs. Vereadores sobre este assunto e esclareceu que se trata do projeto 

denominado “A Raia Termal” e o protocolo que foi assinado, em Lóbios, é uma 

declaração de intenções sem compromisso efetivo para as partes. Relativamente aos 

documentos solicitados pelo Sr. Vereador sobre as horas extraordinárias de 2014 e as 

transferências efetuadas para as Juntas de Freguesia relativas à execução de obras, o Sr. 

Presidente referiu que irá fornecer esses dados aos Srs. Vereadores na próxima reunião 

deste órgão. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

----- Sendo 11:15 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 

 


